



令和6年度 生徒会だより 7月号



宇和特別支援学校交流会

7月5日（金）に宇和特別支援学校との交流会を行いました。5つの班に分かれて、校内ウォークラリーやミニゲームを行いました。三瓶分校からはミニ防災バックをプレゼントし、災害が起こった時にどのように使うかを特別支援学校の生徒に説明しました。最初は緊張していた人もいましたが、時間が経つにつれてどんどん仲良くなっていました。今回が最後の交流会となりましたが、お互いに心に残る良い体験となりました。後日、宇和特別支援学校からメッセージカードが届き、三瓶分校からもそれぞれが書いたメッセージを送りました。今後、宇和特別支援学校の文化祭での交流があるため、今から楽しみです。



第106回全国高校野球大会愛媛県大会&全校応援



第106回全国高校野球大会愛媛県大会が開催されました。三瓶分校唯一の野球部員である宇都宮君はこの日のために、一生懸命練習を積み重ねてきました。野球部員を本校・分校一丸となって応援しようということで、三瓶分校の生徒会役員は宇和本校とともに応援リーダーとして合同で応援練習を行ってきました。

雨天中止や順延が相次ぎ、1回戦帝京第五高校との試合は16日（火）に宇和島の丸山球場で行われました。当日も雨のため、2時間遅れでの開始となりました。お互いの投手の好投が続き、0-0の9回裏2アウト2・3塁から内野安打で逆転勝ちを決め、本校・分校で喜びを分かち合いました。



20日（土）2回戦は第1シードの松山商業高校との対戦でした。この日は天気に恵まれ、熱中症対策を万全にして応援に臨みました。前回よりも会場が大きく、松山商業高校の応援人数が多いので、宇和高校がメガホンを用意してくれていました。会場には生徒だけでなく、保護者や地域の方々、OB・OGが応援に駆け付け、私たちと一緒に選手に声援を送りました。

試合は松山商業高校の固い守りを崩せず、終始松山商業高校のペースで進み、6-0で2回戦敗退となりました。最後の大会になりましたが、選手・応援団ともにとってもいい思い出を作ることができました。また、応援に駆けつけて下さった方々、本当にありがとうございました。

次の学校行事は、本校・分校合同の体育祭です。この日のように一致団結して、しっかり盛り上げていきましょう。

